

ORDEN de 8 de junio de 1965 por la que se aprueba la modificación de la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Cendejas de Enmedio provincia de Guadalajara.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para modificar la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Cendejas de Enmedio, provincia de Guadalajara, en el que no se han formulado reclamaciones durante el periodo de exposición pública, siendo favorables cuantos informes se han emitido y habiéndose cumplido todos los requisitos legales de tramitación.

Vistos los artículos 5º al 13 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944 y los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Modificar la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Cendejas de Enmedio, provincia de Guadalajara, declarando:

Via pecuaria necesaria

Colada de Palomares.—Tramo comprendido entre la fuente del pueblo y el barranco de la Harinosa.

Segundo.—Quedan subsistentes las Ordenes ministeriales de 17 de marzo de 1945 y 17 de septiembre de 1953, en todo cuanto no hayan sido modificadas por la presente.

Tercero.—Una vez firme esta modificación se procederá al deslinde, amojonamiento y parcelación de los terrenos innecesarios, sin que tales terrenos puedan ser ocupados mientras no se lleve a cabo su adjudicación en forma reglamentaria.

Cuarto.—Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se considere afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en relación con los artículos 52 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de junio de 1965.—P. D. Santiago Pardo Canalís.

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

ORDEN de 8 de junio de 1965 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Barbadillo de Herreros, provincia de Burgos.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Barbadillo de Herreros provincia de Burgos, en el que no se han formulado reclamaciones durante el periodo de exposición pública, siendo favorables cuantos informes se han emitido y habiéndose cumplido todos los requisitos legales de tramitación.

Vistos los artículos 1º al 3º y 5º al 12 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944 y los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Barbadillo de Herreros, provincia de Burgos, por la que se considera:

Via pecuaria necesaria

Cordel de la Horquilla.—Anchura, 37,61 metros.

La citada vía pecuaria tiene la dirección, recorrido y demás características que se indican en el proyecto de clasificación.

En aquellos tramos de vías pecuarias afectados por condiciones topográficas, alteraciones por el transcurso del tiempo en cauces fluviales, paso por zonas urbanas o situaciones de derecho previstas en el artículo segundo del Reglamento de Vías Pecuarias, la anchura de tales tramos será definitivamente fijada al practicar el deslinde.

Segundo.—Firme la presente clasificación, se procederá al deslinde y amojonamiento de la vía pecuaria.

Tercero.—Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se considere afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento

Administrativo, en relación con los artículos 52 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de junio de 1965.—P. D. Santiago Pardo Canalís.

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Colonización por la que fija fecha del levantamiento del acta previa a la ocupación del predio denominado «Laguna de Herrera», en la finca «Cortijo de Herrera», sita en el término municipal de Antequera (Málaga).

Por Decreto 1424/1965, de 20 de mayo, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 31 de mayo de 1965, se declaró de interés social a todos los efectos previstos en la Ley de 27 de abril de 1946 la expropiación por el Instituto Nacional de Colonización del predio denominado «Laguna de Herrera», con una superficie de 110-52-69 hectáreas, perteneciente a la finca «Cortijo de Herrera», sita en el término municipal de Antequera (Málaga), cuya finca está inscrita en el Registro de la Propiedad de Antequera a favor de don José López Mazuelos.

Declarada también urgente su ocupación, que se llevará a efecto conforme a lo previsto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954, se publica el presente anuncio, haciendo saber que el día 5 de julio de 1965, a las diez horas y en los terrenos objeto de expropiación, se procederá al levantamiento del acta previa a su ocupación, advirtiéndose a los interesados que podrán hacer uso de los derechos que les concede el citado artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954.

La ocupación se limitará a la superficie que resulte después de deducir la reserva que pueda concederse, conforme al artículo segundo del Decreto mencionado.

Madrid, 9 de junio de 1965.—El Director general, Alejandro de Torrejón.—3.783-A.

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 8 de junio de 1965 por la que se autoriza a Ramón Pares Puig, de Lluchmayor (Baleares) el régimen de reposición con franquicia arancelaria a la importación de pieles vacuna y caprina como reposición de exportaciones de calzado de artesanía de lujo para señora.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la firma Ramón Pares Puig, solicitando la importación con franquicia arancelaria de piel vacuna curtida y piel caprina por exportaciones de calzado para señora, Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Política Arancelaria, ha resuelto:

1º Se concede a la firma Ramón Pares Puig, con domicilio en Calvo Sotelo, 156, Lluchmayor (Baleares), la importación con franquicia arancelaria de piel vacuna curtida, curtición mineral o sintética y acabada en box-calf y piel caprina simplemente curtida de curtición mineral como reposición de las cantidades de estas materias primas utilizadas en la fabricación de calzado de señora previamente exportado.

2º A efectos contables se establece que por cada cien pares exportados de zapatos podrán importarse doscientos pies de pieles.

Se consideran subproductos el 12 por 100 de las pieles importadas que adeudarán, según su propia naturaleza, por la partida 41.09, de acuerdo con las normas de valoración vigentes.

3º Se otorga esta concesión por un periodo de cinco años, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Las exportaciones que hayan efectuado desde el 13 de abril de 1965 hasta la fecha antes indicada tendrán derecho a la reposición, si reúnen los requisitos previstos en la norma 12 de las contenidas en la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 15 de marzo de 1963.

Las importaciones deberán solicitarse dentro del año siguiente a la fecha de las exportaciones respectivas. Este plazo comenzará a contarse a partir de la fecha de publicación de esta concesión en el «Boletín Oficial del Estado» para las exportaciones a las que se refiere el párrafo anterior.

4º La exportación procederá a la importación, debiendo hacerse constar en toda la documentación necesaria para el despacho que la firma concesionaria se acoge al régimen de reposición otorgado por la presente Orden.

5.º Las operaciones de importación y exportación que se pretendan realizar al amparo de esta concesión y ajustándose a sus términos, serán sometidas a la Dirección General de Comercio Exterior a los efectos que a la misma competen.

Los países de origen de la mercancía a importar con franquicia arancelaria serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Comercio Exterior cuando lo estime oportuno autorizar exportaciones a los demás países valaderas para obtener reposición con franquicia.

6.º La Dirección General de Aduanas adoptará las medidas que estime pertinentes para el debido control de las operaciones.

7.º Para obtener la licencia de importación con franquicia justificará el beneficiario, mediante la oportuna certificación, que se han exportado las mercancías correspondientes a la reposición pedida.

8.º La Dirección General de Política Arancelaria podrá dictar las normas que estime pertinentes para el mejor desenvolvimiento de la presente concesión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de junio de 1965.—P. D., Miguel Paredes.

Ilmo. Sr. Director general de Política Arancelaria.

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios de cierre de las monedas extranjeras cotizadas en la sesión celebrada el día 15 de junio de 1965:

DIVISAS	CAMBIOS	
	Comprador Pesetas	Vendedor Pesetas
1 Dólar	59,828	60,008
1 Dólar canadiense	55,246	55,412
1 Franco francés nuevo	12,207	12,243
1 Libra esterlina	167,081	167,583
1 Franco suizo	13,796	13,837
100 Francos belgas	120,538	120,900
1 Marco alemán	14,963	15,008
100 Liras italianas	9,575	9,603
1 Florín holandés	16,580	16,629
1 Corona sueca	11,593	11,627
1 Corona danesa	8,636	8,661
1 Corona noruega	8,362	8,387
1 Marco finlandés	18,577	18,632
100 Chelines austriacos	231,765	232,462
100 Escudos portugueses	208,318	208,945

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 29 de mayo de 1965 por la que se concede el título de «legalmente reconocida» por el Ministerio de Información y Turismo a la Escuela de Turismo «La Anunciación», de Valencia.

Ilmos. Sres.: Regulada la concesión por el Ministerio de Información y Turismo del título de «legalmente reconocida», según Decreto 2427/1963, de 7 de septiembre, y a la vista de la petición de la Escuela de Turismo «La Anunciación», de Valencia, y de los informes favorables del Instituto de Estudios Turísticos y de la Dirección General de Promoción del Turismo, he tenido a bien disponer:

Artículo único.—Se concede a la Escuela de Turismo «La Anunciación», de Valencia, el título de «legalmente reconocida» por el Ministerio de Información y Turismo.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 29 de mayo de 1965.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos. Sres. Subsecretario de Turismo y Directores generales de promoción del Turismo y de Empresas y Actividades Turísticas.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 5 de junio de 1965 por la que se descalifican la vivienda sita en Playa de Aro, Municipio de Castillo de Aro (Gerona), de don Ramón Mestre Serra, y el piso sito en la planta quinta de la casa número 14 de la avenida de Mirat, de Salamanca, de doña Petra y doña Obdulia López García.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes S-I-20/58 y SI-I-SA/58, de renta limitada, primer grupo, del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación promovida por don Ramón Mestre Serra y doña Petra y doña Obdulia López García de la vivienda sita en Playa de Aro, Municipio de Castillo de Aro (Gerona), respectivamente;

Vistos los artículos 2.º de la Ley de 15 de julio de 1954, el 5.º, 20, 96 y 98 del Reglamento para su aplicación y demás disposiciones legales,

Este Ministerio ha dispuesto descalificar la vivienda de renta limitada, primer grupo, sita en Playa de Aro, Municipio de Castillo de Aro (Gerona), solicitada por don Ramón Mestre Serra, quien ha justificado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haber abonado las bonificaciones y exenciones tributarias a partir del 19 de noviembre de 1959, fecha de la calificación definitiva y el piso-vivienda de renta limitada, primer grupo, señalado en la planta quinta de la casa número 14 de la avenida de Mirat, de Salamanca, solicitada por doña Petra y doña Obdulia López García, quienes han justificado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haber abonado las bonificaciones y exenciones tributarias a partir del 26 de diciembre de 1960, fecha de la calificación definitiva.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de junio de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

ORDEN de 5 de junio de 1965 por la que se descalifican las casas baratas número 54 de la Cooperativa «La Familiar», de Baracaldo (Vizcaya), de doña Santa Velarde Bustamante; la número 4 de la Cooperativa de los Empleados y Obreros del Ferrocarril de Bilbao a Portugalete, de doña Rafaela Irigoyen Albizu; la número 3 de la Cooperativa «La Ciudad Jardín Bilbaína», de don Bartolomé Moragues Claros, estas dos de Bilbao, y la número 15 de la calle de Iturbe, de esta capital, de don José Silvestre Feito.

Ilmo. Sr.: Vistas las instancias de doña Santa Velarde Bustamante, doña Rafaela Irigoyen Albizu, don Bartolomé Moragues Claros y don José Silvestre Feito, solicitando descalificación de la casa barata número 54, tipo A, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Familiar», de Baracaldo (Vizcaya); la casa barata número 4, sita en la calle A, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas de los Empleados y Obreros del Ferrocarril de Bilbao a Portugalete, de Bilbao; la casa barata número 3, tipo C, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Ciudad Jardín Bilbaína», de Bilbao, y la casa barata construida en la parcela número 17 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Propiedad Cooperativa», señalada hoy con el número 15 de la calle de Iturbe, de esta capital, respectivamente;

Visto el Decreto de 31 de marzo de 1944 y demás disposiciones legales de aplicación al caso,

Este Ministerio ha dispuesto descalificar la casa barata número 54, tipo A, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Familiar», de Baracaldo (Vizcaya), solicitada por su propietaria, doña Santa Velarde Bustamante; la casa barata número 4, sita en la calle A, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas de los Empleados y Obreros del Ferrocarril de Bilbao a Portugalete, de Bilbao, solicitada por su propietaria, doña Rafaela Irigoyen Albizu; la casa barata número 3, tipo C, del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Ciudad Jardín Bilbaína», de Bilbao, solicitada por su propietario, don Bartolomé Moragues Claros, y la casa barata construida en la parcela número 17 del proyecto aprobado a la Cooperativa de Casas Baratas «La Propiedad Cooperativa», señalada hoy con el número 15 de la calle de Iturbe, de esta capital, solicitada por su propietario, don José Silvestre Feito.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de junio de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.